



Tímido repunte registró la confianza empresarial en mayo en medio de alta dispersión por rubros productivos

■ En sectores del agro, financiero y minero se impuso un mejor ánimo. Construcción y la industria destañeron.

POR ROSSANA LUCERO

Que sí, que no. El ánimo en el mundo de los negocios pareciera no decidirse a mejorar. En mayo, de hecho, el Índice de Confianza Empresarial (ICE) que elabora mensualmente el Centro de Estudios en Economía y Negocios (CEEN) de la Universidad del Desarrollo y Diario Financiero repuntó hasta marcar 0,9

puntos, pero sin escapar del estado "neutral", es decir, ni positivo ni negativo.

La medición, no obstante, marca una clara recuperación de 33 puntos con respecto a las cifras rojas de hace un año, cuando el país estaba sumido en los momentos más críticos de los efectos sanitarios y económicos derivados de la pandemia.

Pero la incertidumbre aún



de los insumos. Esto, en un contexto de aumentos importantes del precio del cobre, que se ha instalado sobre los US\$ 4 la libra.

El tropezón en la construcción

En contraste, el ICE de la construcción retrocedió dos peldaños durante mayo, lo que se tradujo en que dejó atrás el terreno positivo para rendirse a un leve pesimismo. Este hecho, según el reporte del CEEN-UDD respondió a un deterioro en las expectativas sobre la situación de la economía y del negocio a tres meses.

Otro factor que afectó al rubro fue una percepción sobre el nivel de inventarios de leve pesimismo.

Durante mayo también descendió el optimismo en la industria nacional como consecuencia de percepciones negativas sobre la marcha del negocio y del sector en el corto plazo.

En este escenario, solo el sector del comercio no registró mayor variación en el quinto mes del año, manteniendo su confianza "levemente optimista".

Este estado de ánimo se vio reforzado por un panorama más positivo sobre el costo de los insumos y el curso de las ventas. Estos elementos fueron contrarrestados por el deterioro en las proyecciones de la actividad económica a tres meses.

En el ámbito de las expectativas, la única que no experimentó cambios el mes pasado fue la relativa a la contratación de trabajadores, que se afianzó en un nivel "neutral".

persiste. Y pese al aliento que genera el proceso de vacunación, los contagios siguen altos y parte importante del territorio continúa bajo

medidas de confinamiento de mayor o menor medida. Este cuadro probablemente explica las diferencias de la confianza al interior de los

sectores productivos que mide el CEEN-UDD, que en el quinto mes se movieron en distintas direcciones.

Entre los avances, y fiel a la volatilidad que ha exhibido en el último año, el ICE del rubro agrícola transitó desde un moderado pesimismo a moderado optimismo; mientras en el mundo financiero se atenuó el pesimismo.

Estos dos ámbitos de negocios reaccionaron favorablemente a percepciones más auspiciosas sobre la demanda nacional y mundial, así como a resultados recientes auspiciosos e, incluso, mejores de lo esperado.

El podio de las mejoras lo completó la minería, donde la confianza subió dos niveles en mayo, superando el moderado pesimismo y llegando al escalón "neutral". En este sector también se constataron desempeños mejores a lo previsto, así como una mejora en la visión sobre la demanda nacional y mundial, y sobre la evolución del costo

HIPOTECARIA security | Principal

LLAMADO A LICITACIÓN PÚBLICA

SEGURO COLECTIVO DE INCENDIO Y COBERTURAS ADICIONALES CON Y SIN SISMO DE CARTERA DE MUTUOS HIPOTECARIOS DE HIPOTECARIA SECURITY PRINCIPAL S.A.

Conforme a lo dispuesto en la Norma de Carácter General N° 330 de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), y sus modificaciones posteriores, Hipotecaria Security Principal S.A. invita a todas las Compañías de Seguros del Primer Grupo, a participar de la licitación correspondiente a los Seguros Colectivos de Incendio. Podrán participar de este proceso de licitación, las Compañías Aseguradoras del primer grupo, autorizadas para operar en Chile, cuya menor clasificación de riesgo sea igual o superior a A- según lo indicado en la NCG N° 62 o la que la reemplaza.

Se licitarán dos pólizas colectivas, una con la cobertura de sismo y la otra sin la cobertura de sismo. El período de vigencia de ambas pólizas será de 24 meses, a contar de las 12:00 hrs. del día 31 de Agosto de 2021.

Por último, debido a la contingencia sanitaria que enfrenta nuestro país, se reducirán al máximo las actuaciones presenciales y las Compañías interesadas en obtener las Bases de Licitación tendrán que solicitar su envío mediante correo electrónico dirigido a opdefinipo@security.cl, a partir, del día 2 de junio de 2021.

El cronograma y las demás condiciones de esta licitación se indican en las referidas Bases.

Hipotecaria Security Principal S.A.

CITACIÓN

JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS ADMINISTRADOR FINANCIERO DE TRANSANTIAGO S.A. Sociedad Anónima Cerrada inscrita en el Registro de Entidades Informantes bajo el N° 138

Por acuerdo de Directorio de la sociedad, adoptado en sesión celebrada con fecha 26 de mayo de 2021, citase a los señores accionistas del Administrador Financiero de Transantiago S.A. a Junta Extraordinaria de Accionistas para el día viernes 18 de junio de 2021, a las 13:00 horas, en el domicilio social ubicado en Miraflores N° 383, oficina 1901, Santiago, con el objeto de conocer y pronunciarse sobre la siguiente materia:

1) Aprobación de los términos y condiciones de la Modificación del Contrato AFT.

En atención a la contingencia sanitaria por Covid-19, y de acuerdo a lo señalado en la NCG N° 435 de la CMF, se permitirá la participación y votación a distancia en dicha junta mediante videoconferencia, a través de la aplicación Zoom.

La calificación de poderes, si procediere, se efectuará en el mismo día, hora y lugar de la junta y el representante del accionista podrá acreditarlo exhibiéndolo junto a su Cédula Nacional de Identidad físicamente o por videocámara.

Presidente

Gerente General